



## LITURGIA

*Movimiento Ciudadano*

## ¿NUEVA POLÍTICA?

POR TEODORO BARAJAS RODRÍGUEZ

La política desde sus raíces en la Atenas de la antigüedad tenía un propósito concreto sin confusiones, se trataba de buscar el bien común, es decir la felicidad, así lo prescribían las mentes lúcidas de los filósofos entre los que destacan Sócrates, Platón y Aristóteles. Hablamos del pensamiento político clásico, el mismo que postulaba a la ética como la expresión máxima, siglos después vendría Nicolas Maquiavelo para establecer otra categoría, el florentino diría que la política es amoral y que no importan los medios sino la finalidad. Pragmatismo.

La visión maquiavélica es la usual porque es realista, describe la condición humana, lo cierto es que en muchas ocasiones parece que observamos acciones que revelan una ostensible decadencia, como recientemente sucedió con los jóvenes políticos de Movimiento Ciudadano que resultan destacados en evidenciar la frivolidad que para ellos es la nueva política.

Para Jorge Álvarez Máynez y Samuel García fue necesario aparecer en un video desde el estadio universitario de Monterrey en estado inconveniente para dirigirse al priista Manlio Fabio Beltrones y al Instituto Nacional Electoral, es lo que tienen por ofrecer porque nadie da lo que no tiene. Son los jóvenes de Movimiento Ciudadano que dirige un no

joven Dante Delgado con todo y su mercadotecnia fosfo fosfo.

Lo que describimos de los jóvenes del partido naranja no puede ser la tan anunciada nueva política, si para ellos lo es estamos ante el embate sin cesar de la frivolidad apartada de la inteligencia, de la ausencia de talento y una evidente apuesta para perder.

Alguna vez un político del antiguo régimen dijo que la política no es para los improvisados, menos aún para los improvisados soberbios.

Estamos en tiempos electorales, las descalificaciones cada vez son más numerosas entre muchos actores de todos los partidos, dichas actitudes son las más fáciles, lo complejo es articular proyectos, propuestas y abordar los grandes pendientes que vivimos en México como la inseguridad que impacta todos los ámbitos.

Actualmente se ocupa de inteligencia no solo de voluntarismo, se requiere la mesura y no solo la mercadotecnia publicitaria con la que se pretende sustituir al auténtico debate. Quienes parecen avanzar en cuanto a la colección de cargos políticos son los que administran algunas franquicias partidistas venidas a menos como el Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional y Partido de la Revolución Democrática que se unen para, al menos, ser competitivos en bloque dados

los múltiples tropiezos en los últimos episodios electorales en los que casi siempre han sido derrotados por Morena.

Algunos actores políticos hablan de la importancia de cuadros nuevos que sumen como liderazgos emergentes, que representen un viento nuevo en una actividad plagada de generaciones pasadas que llevan décadas en este ámbito para reportar muchos fracasos, mismas caras con discursos previsibles. El caso de los jóvenes de Movimiento Ciudadano refleja que no basta la edad si se carece de talento, el video de ellos en estado inconveniente no significa prestigio ni el mejor ejemplo para su generación, podrían beber y acudir a los estadios aunque no es necesario grabarse. Novatada. ↗

Fotografía: Twitter

18/02/2024

19

Revista Siempre

